
Zum Saisonauftakt durch das Havelland

Die 17. Auflage der Oldtimer-Rallye „AvD Rund um Berlin-Classic“ wird an Ihrem angestammten Termin, dem ersten Mai-Wochenende (6. und 7. Mai 2022), stattfinden können und damit wieder zur Auftakt-Veranstaltung der Classic-Fahrsaison werden. Nach der dreitägigen Sonderfahrt im Vorjahr organisieren die Rallye-Macher des Mecklenburgischen Automobilclub im AvD (MAC) nun wieder eine zweitägige Rundfahrt.

Bei der touristischen Ausfahrt mit sportlichen Einlagen werden die Rallye-Teams eine Reihe von Gleichmäßigkeits-Prüfungen und Sonderaufgaben zu erledigen haben, während sie anhand des Roadbooks durch die Regionen Mittlere Havel, Havelländisches Luch und Westhavelland navigieren. Zum Start zugelassen sind Young- und Oldtimer bis Baujahr 2000. Weitere Informationen unter www.rundumberlin-classic.de. (aum)

Bilder zum Artikel



AvD Rund um Berlin Classic.

Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD



AvD Rund um Berlin Classic.

Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD
